

Population mondiale : une catastrophe ou un bonheur ?

1850 : 1 MM* d' *homines sapientes sapientes*

1950 : 2 MM

1975 : 4 MM

2000 : 6 MM

aujourd'hui : 8 MM

vers 2080-90, prévisions : 10 à 11 MM

puis la progression cessera : stagnation voire diminution de la population mondiale ...

D'après les spécialistes sérieux – des paléontologues et des archéologues – il y a eu, depuis l'apparition de l'humanité, il y a 3 à 2 millions d'années environ, et ce jusque à la veille de la révolution industrielle, quelques 18 MM de terriens qui ont vécu sur la planète bleue. Puis les choses se sont accélérées. Aujourd'hui, c'est-à-dire en 2025 de l'ère dite chrétienne, ou plutôt de l'ère occidentale, plus de **8 MM d'hommes sont en vie sur la terre, soit 6 MM de plus en trois quarts de siècle !** Du jamais vu ... Et, pourtant, ce chiffre affole tant les humains qu'ils n'en parlent presque jamais. En tout cas, les journalistes et les personnalités politiques sont la plupart du temps muets sur le sujet. Il y a heureusement de rares exceptions.

Ainsi, Madame Agnès BUZYN, naguère ministre chargée de la santé dans les gouvernements d'Edouard PHILIPPE, dans une enquête télévisée a parlé des 8 MM d'hommes vivants et du manque de réactivité de l'industrie pharmaceutique mondiale (privée en grande partie**) devant la montée vertigineuse de la population : **un manque de perspicacité dommageable pour la santé publique du monde !** Les options politiques de Madame BUZYN ni ses ennuis judiciaires ne concernent pas, pour l'heure, la rédaction ; mais toujours est-il qu'elle est la seule à avoir publiquement évoqué les 8 MM que nous sommes !

Ce nombre inouï suscite la plupart du temps quand, par hasard, il apparaît dans une conversion la réaction épouvantée « Mais c'est beaucoup trop ! » Alors que faire ? Une troisième guerre mondiale, comme le suggère Donald TRUMP, à nouveau président des Etats-Unis ? Entre cinquante et soixante millions de morts civils et militaires, soit à peu près 3 % de la population mondiale de 1939-1945 : voilà le résultat de la seconde guerre mondiale. Même si l'hypothétique troisième guerre mondiale faisait 5 à 6 % de victimes, il en resterait au moins 7,5 MM ! **Les massacres mondiaux ne sont pas très efficaces ...** Eh bien ! Considérons que cette explosion nucléaire de la démographie mondiale est **une chance, une formidable chance d'agir pour vivre mieux et bien.** Plus de profs pour instruire les enfants, plus de médecins pour sauver les gens, plus d'emplois pour la population, plus de rencontres pour mieux se connaître, plus d'idées pour exploiter proprement la planète, plus de liberté, d'égalité, de fraternité, ... Nous sommes plus de 8 MM de terriens et c'est une chance inespérée !

Capitalismus delendus est.

* MM = milliard

** Remarque due à la rédaction.